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Assunto: Atrasos nas compensações financeiras - CONVERGÊNCIA DO 
TARIFÁRIO DE ELECTRICIDADE. 
 

 

 

1. A 27 de Julho de 1998, por protocolo assinado entre o Governo da 
República e o Governo Regional, ficou estabelecido o programa de 
convergência tarifária para a electricidade a vigorar para o período 
1998/2000. 

2. Através de um esclarecimento da Secretaria Regional da Economia 
ficamos a saber que, até 31 de Dezembro de 2001, foram transferidos 
para EDA 26 487 620 euros, encontrando-se ainda em dívida a quantia 
de 29 758 492 euros. 

3. Constata-se, assim, que o então Governo da República da 
responsabilidade do PS ficou a dever mais do que aquilo que pagou! 

4. Do total em dívida, 5 986 029 euros referem-se aos três anos do 
protocolo e 23 772 463 euros dizem respeito ao ano de 2001. 

5. Entretanto, porque o protocolo já terminou a sua vigência, interessa 
conhecer os moldes em que foi negociada a compensação financeira da 
convergência tarifária para esse ano de 2001. 

Assim, ao abrigo do disposto no Estatuto Político-Administrativo da 
Região, os Deputados  do Grupo Parlamentar do PSD requerem  o seguinte:                         
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a) Cópia do acordo estabelecido entre o  Governo Regional e o Governo 
da República, para a definição do montante a transferir para a EDA 
para a convergência em 2001. 

b) Montantes e datas das transferências efectuadas para a EDA, para 
efeitos de compensação financeira da convergência do tarifário da 
electricidade, relativos aos anos de 1998, 1999 e 2000. 

c) Nome dos representantes do Governo Regional e da EDA no Grupo 
de Trabalho que negociou o acordo para o ano de 2001. 

d) Cópia de estudo contratado pela EDA para suporte do processo de 
privatização, anunciado já lá vai  mais de um ano. 

 

Ponta Delgada, 29 de Abril de 2002 
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